

"Agua y agronomía", de Martín de Santa Olalla, Alfonso Calera y P. López

## Una nueva obra propone usos más racionales del agua

**C**onfiamos que este nuevo texto sirva para orientar a los nuevos técnicos, particularmente de las jóvenes generaciones, hacia la noble causa de hacer un uso cada vez más racional del agua en la agricultura". Los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha Francisco Martín de Santa Olalla y Alfonso Calera, y el director del Instituto Técnico Agronómico Provincial, Prudencio López Fuster, son los responsables de la obra Agua y Agronomía, una monografía presentada en el campus de Albacete que pretende contribuir a mejorar los usos del agua en la agricultura, un sector que utiliza las tres cuartas partes de los recursos disponibles de agua dulce.

En la presentación del libro, el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, transmitió su satisfacción por la gran contribución de la Escuela de Agrónomos en la elaboración del mismo, y citó la Carta Europea del Agua de 1968: "El agua es un patrimonio común cuyo valor todos tienen que conocer. Cada persona tiene el deber de ahorrarla y de usarla con cuidado". Así cerró su discurso enfatizando en "la necesidad de este bien escaso y absolutamente necesario para el desarrollo de la Región".

Otro aspecto que repasa el libro es la consecución de logros difíciles de imaginar hace pocos años para racionalizar el uso del agua, un desarrollo legislativo que ha culminado con la Directiva Marco sobre Política de Aguas.



### El profesor de la UCLM Pedro Carrión recibe el premio a la calidad en I+D+i

**E**l catedrático de Ingeniería Electrónica de la Universidad regional y responsable del canal de televisión de esta institución -UCLMTV-, Pedro Carrión, ha recibido en Ciudad Real el premio a la calidad en I+D+i que concede el Colegio Oficial de Ingenieros en Informática de Castilla-La Mancha. El órgano colegial destacó la labor que desarrolla el profesor Carrión al hacerle merecedor de dicho galardón. Además, fueron premiadas las empresas Hispafuertes y Tecnobit en las categorías de Calidad del software y Equipos informáticos, respectivamente. El profesor recibió el premio de manos del consejero de de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, en un acto celebrado en el edificio Soluziona.

## Humanidades de Toledo formará a los primeros especialistas en Museología de la región

La Facultad de Humanidades de Toledo impartirá desde este mes el I Curso de postgrado en Museología de la UCLM, organizado en colaboración con los museos Sefardí, de Albacete, de la Santa Cruz, de El Greco y Real Fundación de Toledo-Victorio Macho. El postgrado, que incluye 30 horas de prácticas reales en museos de titularidad pública y privada, está dirigido a licenciados en Historia del Arte, Humanidades y otros titulados superiores en áreas afines, así como a profesionales en ejercicio que deseen promocionar mediante la oposición.

El curso está codirigido por el conservador del Museo de El Greco Luis Caballero y la profesora

Palma Martínez-Burgos. Esta última aludió al carácter excepcional del programa. "Se trata de la primera vez que se desarrolla un curso de especialidad en Museología en la región, y también la primera vez que lo convoca la UCLM, facilitando la formación de profesionales de museos que, por lo general, se ven obligados a buscar este tipo de enseñanza en otras universidades o en academias", manifestó.

La Facultad de Humanidades ha contado con la colaboración de los museos Sefardí, de la Santa Cruz, de Albacete y Real Fundación de Toledo-Victorio Macho para organizar el postgrado

### Breves

**La UCLM y la Consejería de Trabajo renuevan su colaboración para celebrar el Máster en Prevención de Riesgos Laborales**

■ El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz (en su condición de presidente de la Fundación General de la Universidad) y la consejera de Trabajo y Empleo de Castilla-La Mancha, Magdalena Valerio, han renovado la colaboración iniciada en octubre de 2004 para la celebración del Máster Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales que imparte la institución académica. El máster, cuya tercera edición se celebrará en Toledo y Albacete, está organizado por la UCLM en colaboración con la Consejería de Trabajo y Empleo y empresas y entidades de Castilla-La Mancha, Extremadura y Madrid.

**La Universidad y el Ayuntamiento de Molinicos (Albacete) unen sus esfuerzos por el desarrollo de la micología**

■ El vicerrector de Investigación de la Universidad de Castilla-La Mancha, Francisco José Quiles, y el alcalde de Molinicos (Albacete), José González Osuna, han suscrito un convenio de colaboración que contempla la realización de actividades formativas y de I+D para el desarrollo de los recursos micológicos de las Sierra de Alcaraz y el Segura. El Ayuntamiento, que gestiona las actividades del Museo Micológico "La Casa del Nízcalo", pretende así poner en valor los recursos de que ya disponen y aprovechar la investigación universitaria como herramienta de gestión forestal y mantenimiento de ecosistemas.